
С заседания Коллегии

Состоялось очередное заседание Коллегии Администрации района. Главные темы –
стимулирующие субсидии и муниципальные услуги. 
  В повестку дня заседания, которое проходило под председательством Главы района
А.М. Лемаева, были включены два вопроса.
  По первому вопросу, где говорилось о социально-экономических показателях, от
выполнения которых зависит получение стимулирующих субсидий из областного
бюджета, выступила начальник отдела экономики, инвестиций и торговли
Администрации района Е.А. Воронцова. Речь шла об итогах работы за первый квартал
текущего года.

      

Напомним, что с 2013 года в Самарской области в рамках реализации Послания
Губернатора Самарской области Н.И. Меркушкина введена система стимулирующих
субсидий муниципальным образованиям. 
  Объем субсидий, выделяемых из областного бюджета бюджету муниципального
района или сельского поселения, зависит от степени достижения прогнозных значений
социально-экономических показателей. 
  На 2017 год для муниципальных районов утверждены 15 показателей, каждый из
которых имеет свою долю (вес) влияния на сводную оценку выполнения. Наиболее
весомые показатели – это объем поступления в местный бюджет, поголовье коров,
производство молока, скота и птицы,  эффективность муниципального земельного
контроля, валовой сбор зерна, собираемость имущественных налогов и другие. 
  По итогам первого квартала  2017 года с областного бюджета  бюджету
муниципального района Шенталинский поступило 8 369,9 тыс. рублей субсидий при
плановых значениях 7237,1 тыс. рублей. Дополнительно за перевыполнение
показателей  в бюджет района перечислено 1,139 тыс. рублей.

  

Для сельских поселений в текущем году утверждены 4 показателя. Это собственные
доходы, отгрузка товаров собственного производства, поголовье коров и оборот
розничной торговли.
  За 1 квартал 2017 года при плановом распределении 3586 тыс. рублей сельскими
поселениями фактически получено 3 543 тыс. рублей. Не выполнили показатели пять
поселений. По этой причине  сельское поселение Васильевка недополучила 52,7 тыс.
руб., Туарма – 28,3 тыс., Старая Шентала – 28,2 тыс., Канаш – 20,2 тыс., Денискино – 7
тыс. руб. 
  На 100 и более процентов выполнили показатели сельские поселения  Артюшкино,
Каменка, Салейкино, Четырла.
  Данное выступление дополнил руководитель Управления сельского хозяйства В.С.
Яковлев, отметив, что весомую долю в социально-экономических показателях имеют
производство молока и мяса. Выступающий акцентировал свое внимание на том, что при
подведении итогов учитываются все категории хозяйств, поэтому важно вести строгий
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учет не только поголовья КРС, но и  свиней, коз и другой живности, особенно в ЛПХ. И
призвал глав сельских поселений к взаимодействию в работе.

  

Подводя итоги разговора по первому вопросу, Глава района А.М. Лемаев отметил, что
выполнение социально-экономических показателей зависит от вклада каждого жителя.
От нашей работоспособности, добросовестности. Каждый должен трудиться с полной
отдачей сил, с пониманием поставленных задач, своевременно оплачивать налоги,
коммунальные услуги. Чем лучше мы сработаем, тем больше получим средств на решение
проблем местного значения. 
  Во второй части Коллегии говорили о предоставлении муниципальных услуг с
использованием системы межведомственного электронного взаимодействия. По
данному вопросу выступили заместитель Главы района А.С. Гурьянов, директор МФЦ
А.Ю. Марченко.
  В 2016 году отделами Администрации муниципального района Шенталинский было
оказано 2904 услуги, за четыре месяца 2017 года – 1067. МФЦ в истекшем году оказано
7785 услуг, за четыре месяца текущего года – 2366.
  Несмотря на проводимую работу, эффективность оказания государственных и
муниципальных услуг на заседании Коллегии был подвергнут резкой критике. Глава
района подчеркнул на необходимость предоставления услуг не только в райцентре
Шентала, но и в населенных пунктах, выезжая на территории. «Вы знаете, сколько стоит
такси из Нового Кувака до Шенталы?» – спросил руководитель района у директора
МФЦ. – «Что мешает организовать работу в полном объеме? Ваша служба должна
дойти до каждого жителя», – резюмировал Глава района. 
  Коллегия решила заслушать деятельность МФЦ на очередном заседании, дав данной
службе трехнедельный срок на приведение в соответствие нормативно-правовой
документации. 
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